



Tag der Schulverpflegung am 29.11.18

Die Naturschutzgruppe führte verschiedene Befragungen durch.

1. In der **2. Klasse** fand ein Brotdosencheck statt. Schüler, die an 3 Tagen nur Gesundes mit hatten, bekamen einen kleinen Preis. (Gestiftet von der Sächsischen Landesvereinigung für Gesundheitsförderung e.V.)
Alle Schüler erhielten aus den Händen von Fr. Kabitzsch einen leckeren Apfel.



(gesponsert vom Essenanbieter, der Firma Hänchen)

2. In den **3. Klassen** führten sie eine Befragung zur Zufriedenheit mit dem Speiseraum, der Essenzeit, der Freundlichkeit des Personals, Angebot von Getränken u.ä. durch.
3. Im **Speiseraum** wurde wieder die beliebte Punktabfrage durchgeführt.



Über die finanzielle Unterstützung in Form eines Preisgeldes von der Sächsischen Landesvereinigung haben wir uns riesig gefreut und dafür Poster und Rahmen zur Verschönerung des Speiseraumes gekauft.



Einige Ergebnisse vom Tischtheater der 4a



Messer rechts, Gabel links 😊



Schmutziges Besteck nicht
auf dem Tisch ablegen!



Wenn man fertig ist,
legt man das Besteck
so ab.



Mit freundlichen Menschen am Tisch
schmeckt es besser.



Über einen schön gedeckten Tisch freue ich mich.